

菅義偉官房長官は31日の記者会見で、戦争法案廃案を目指して前日を取り組まれた全国大行動について、「一部の野党やマスコミからの戦争法案とか徴兵制の復活などの宣伝もされ、大きな誤解が生じていることは極めて残念だ」などと表明しました。

「誤解」しているのはどちらか。

菅長官は、戦争法案はあくまで、「国民の生命と平和を暮らしを守る」ためのものだと強弁したのです。しかし法案いよいよです。しかし法案は、核兵器の運搬まで含

む、自衛隊による歯止めのない米軍への兵だん支援が可能になる」ということ、集団的自衛権行使により、米国が世界中で行う先制攻撃に参加できるようになるとなど、どうなることなど、どうでしょうか。

菅長官の言い分が正しいとすれば、法律の専門家も含む国民の多数が、「一部野党やマスコミ」にだまされてこのことになりま

しからぬ戦争法案と呼ぶしかない代物です。

だからこそ、英BBC放送や中東のアルジャジーラなど、世界の代表的メディアも「軍事法案」

菅官房長官の会見

「誤解」とじつ不遜

いま、日本列島の津々浦々で、若者、小さな子どもを持つお母さん、中高齢者などの主張の発言が政府・与党に対する怒りの火をさらなる油を注ぐことは必至です。また圧倒的多数の憲